

**Antrag Nr. 24-O-08-0009**  
**CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN**

---

**Betreff:**

Einrichtung einer Mountainbikestrecke / „Dirt track“ (CDU/GRÜNE)

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat Bierstadt bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, auf welchen städtischen Grundstücken in Ortsrandlage eine „Dirt Track“-Strecke eingerichtet werden kann und dies dem Ortsbeirat zeitnah mitzuteilen sowie die Einrichtung der Maßnahme nach Rücksprache mit dem Ortsbeirat zeitnah umzusetzen.

**Begründung:**

In der Sitzung am 10.3.2022 hatte der Ortsbeirat unter 14.1 dieses Thema besprochen. Gemeinsam mit dem Fachamt wurden danach Grundstücke ausgesucht, die geeignet erschienen (Gemarkung Bierstadt Flur 51, Flurstücke 102/3, 103/3 und 104/3). Leider befinden sich nicht alle dieser Grundstücke in städtischer Hand. Es ist zu prüfen, ob die benachbarten städtischen Flächen (Flurstücke 102/2, 103/2 und 104/2) für o.g. Maßnahme genutzt werden können. Alternativ wären auch Flächen an der neuen, geplanten Schule in Bierstadt-Nord auf ihre Eignung zu prüfen, diese wären auch für Nutzer aus Kloppenheim gut erreichbar.

Wiesbaden, 06.02.2024

Krzanowski  
CDU-Fraktion